

Fecha: 06-11-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Actualidad

Título: Usuarios de Salud Mental recibieron sus altas terapéuticas

Pág.: 2 Cm2: 85,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

17.400
No Definida

5.800



## Usuarios de Salud Mental recibieron sus altas terapéuticas

motiva fue la primera ceremonia de alta terapéutica del convenio entre el Servicio de Salud Antofagasta (SSA) y el Servicio Nacional de Prevención contra las drogas y el alcohol (SENDA), efectuada en el Auditorio del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta.

Se trató de la coordinación y el trabajo de dos programas de salud mental: Programa Ambulatorio Salud Mental Calle y los Programas Ambulatorios Intensivos (PAI) de los COSAM Central y Sur, para reconocer y celebrar los logros de los usuarios que egresan este año. En la oportunidad se enfatizó en el trabajo que realizan los profesionales de salud mental, porque no conforme con el esfuerzo que demandan las horas de sesiones y tratamientos, este equipo multidisciplinario viene a entregar en el momento justo y adecuado las dosis de cariño, empatía y comprensión.

Nicole Campos, coordinadora de Salud Mental Calle expresó sentirse "orgullosa y honrada de haber trabajado con pacientes en situación calle, quienes pusieron mucha dedicación y esfuerzo, por eso este es un logro de ellos. Nosotros, junto a todo un equipo interdisciplinario, sólo fuimos instrumentos para este logro".

Néstor Maizares, director de SENDA, expresó que "es una alianza virtuosa trabajar con el SSA en la ejecución de programas ambulatorios intensivos en la región". C3